



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2ª ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 60 Granollers, 21 Marzo 1951 Redacción y Administración: S. Roaue, 1

III Campeonato Comarca del Vallés

Martorellas y Vilanova de La Roca, solos al frente de la Fase Final, seguidos por el Cardedeu - Palau de Plegamans y La Salle, junto con S. Juan de Montcada, vencedor en Montmeló, son los primates del Torneo Consolación, seguidos por el Alella

Decíamos en nuestro anterior comentario que la gran igualdad de fuerzas existentes en el grupo de la Fase Final iba a dar lugar durante el transcurso de las jornadas a muchas sorpresas y que ello haría que la decisión de los puestos de premio no fuera posible establecerlo hasta muy entrado el Torneo. Los resultados de esta última jornada han venido a confirmar nuestro aserto, siendo al igual que las primeras jornadas solo uno de los equipos que jugaba en campo propio el que se hizo con los dos puntos. Otra muestra de la gran igualdad de fuerzas existentes es que solo tres equipos ostentan puntos positivos en la tabla de la clasificación real y los que más tienen un + 2 que puede verse anulado en una sola jornada.

Se hallan al frente de la clasificación el Martorellas que venció a domicilio, con una rotundidad inesperada, a un San Feliu que acababa de realizar la proeza de llevarse los dos puntos íntegros de Montornés. Buena y significativa victoria que parecen señalar a los de Defaus y compañía como uno de los serios aspirantes a los puestos de honor, aun cuando haciendo honor a la verdad debemos hacer constar que todavía no se ha enfrentado con ninguno de los equipos huesos del grupo.

Al alimón con él se halla el Vilanova de La Roca que tuvo pero que muchos apuros para vencer a un Llinás aunque la claridad del resultado no pareciera señalarlo así, que le mantuvo el empate a dos hasta bien entrado el segundo periodo.

Advertimos que no se fíaran los que en la primera jornada fueron grandes vencedores en terreno ajeno, pues todos tenían visitantes de máximo peligro y que espoleados por los puntos perdidos en casa la semana anterior saldrían dispuestos a sacarse la espina. Este fue el caso del Cardedeu-Montmeló donde los locales tras de realizar la proeza de vencer en La Roca han visto como los huéspedes de Molins les arrancaban un precioso punto que les priva de seguir al frente de la clasificación, junto con el Martorellas y el Vilanova, que coloca al mismo tiempo a los montmelonenses en condiciones de recuperar el terreno perdido. Algo similar ocurrió en S. Fausto donde en un partido bronco y duro los forasteros se apuntaron neta victoria sobre un S. Fausto del que se esperaba más, tras su victoria inicial en Montmeló.

Mientras los de La Roca vencieron, aunque por la mínima y con muchas dificultades, en Vilamajor demostrándonos que lo de frente al Cardedeu fue solo un desliz y que habrá que contar con ellos en el momento de decidir el título.

Suspendióse el F. J. Montcada Castelltersol, que por el momento parece influirá en los lugares primeros de la clasificación pues ambos, al menos por el momento, parecen estar predestinados a hacer un papel secundario, señalándose la fecha del 3 de Mayo, festividad de la Ascensión, para celebrarlo, así como el La Llagosta Lli del Torneo Consolación suspendido en la primera jornada de dicho grupo.

Ya están Palau de Plegamans y La Salle en la cima de la clasificación del grupo Consolación. Los puntos positivos ganados por ellos en la primera jornada les han mantenido ambos con claras y abultadas victorias sobre sus visitantes de turno un Aiguafreda que poca resistencia opuso a los impetus goleadores de los de Casajuana y compañía y un La Llagosta el cual deberemos esperar verle algún otro resultado para hacernos un cálculo de sus posibilidades.

Junto a ellos, al frente de la clasificación y empatados de puntos, se halla un S. Juan el cual parece va a llevar una campaña regularísima. Su victoria, aunque fuera conseguida frente al novel conjunto reservista montmelonense, tiene su valor, pues debemos tener en cuenta que los «chavales» debieron disputar arduamente la victoria, jugando en casa, a su rival.

Les sigue un Alella que empató en Llíssá; un resultado que puede tener mucho valor, según los refuerzos que hayan conseguido los llisanenses, pero que de momento nos tiene a oscuras. También aquí deberemos esperar próximas jornadas para poder hacernos un cálculo de las posibilidades de ambos contendientes.

A destacar la resistencia opuesta por los Gonzalvos en el terreno de la Seguer ¿Llegará al fin la añorada mejora de los huéspedes del Sr Rovira? Y del todo normal la neta victoria de La Ametlla sobre un Sta Eulalia que parece haber empezado el torneo con mal pie — COMENTATOR